

希望ヶ丘



○ 学校教育目標 『 幸せに気付く生徒 』

○ 重点目標 『 自分から 』

保護者・地域の皆様には、日頃から、本校の教育活動への多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

吉原第二中学校では昨年度に続き、学校教育目標を「幸せに気付く生徒」、重点目標を「自分から」としました。生徒に「二中の重点目標は何？」と聞くと、「自分から」と多くの生徒が答えます。これほど生徒に認知されている目標はそう多くありません。

本校では、主体的・自主的に自分から様々な事に取り組むことができるように、「蒼華祭」や「自分磨きの日」、「自分で作るお弁当の日」等の活動に取り組んでまいります。

また、吉原二中伝統の JRC 活動にも継続していきます。活動の一環として、アルミ缶回収やペットボトルキャップの回収を行っていきますので、ご家庭でのご協力をお願いいたします。

○ 令和7年度 入学式

全校生徒が新入生を迎える入学式が復活して2年目となりました。在校生は上級生として、あたたかな雰囲気でも新入生を迎えてくれました。1年生は期待と不安のなか、立派な姿を披露してくれました。新しい年度の成長がとても楽しみです。



入学式での新入生「誓いの言葉」をご紹介します。

入学式 誓いの言葉 S.Mさん

春の息吹が感じられる今日、私たちは吉原第二中学校に入学します。

本日は私たちのためにこのような盛大な式を開いていただき、ありがとうございます。

校長先生をはじめ、多くの皆さまからお祝い、励ましの言葉をいただき、中学生になった実感を改めてかみしめています。皆様の温かいお言葉にお応えできるよう、新入生一同、心を引き締め、勉学に励んでいきたいと思えます。

私はこれから始まる中学校生活の中で、勉強や部活動、学校行事など、どんなことにも手を抜かず全力で取り組んでいきたいと考えています。これから新しい仲間に出会い、共に過ごし、どんな経験ができるのか楽しみです。

今まで以上に忙しくなる中学校生活3年間で『やってみよう』の気持ちと『感謝する』気持ちを常に持ち、学校目標の『自分から』が行動に移せるように意識し大切にして、みんなの笑顔が絶えない学校生活を送りたいと思えます。

まだまだ未熟な私たちですが、先輩方の背中を見ながら一步一步成長していきたいです。校長先生をはじめ、先生方、先輩方、どうか温かいご指導をよろしく願います。

【入学式当日のようす】



クラスを確認



凜とした空気が漂う式場内



教科書授与

○ 新入生歓迎会(4/10)

生徒会長任命式の後、1年生のために生徒会入会式と新入生歓迎会（部活動紹介・専門委員会紹介）、JRC 入会式が開催されました。生徒会が中心となってそれぞれの会を進行し、お芝居を見ているような楽しい会となりました。途中、吉原二中の妖精ニチュモンが登場して会場をより和やかにしました。

そんな暖かな雰囲気にも包まれた先輩たちの歓迎に答えて、1年生代表の「お礼の言葉」が話されましたので、ご紹介します。

お礼の言葉 N.Mさん

今日は、私たち1年生のためにこのような素敵な会を開いてくださりありがとうございます。本当にうれしかったです。私は、「中学校ではどんな生活になるのか」「勉強と部活動はうまく両立できるか」など、たくさんの不安を胸に中学校に入学しました。しかし、この不安も、心のこもった歓迎会のおかげで和らぎました。

私は、「勉強も部活動も一生懸命頑張る」ということが目標です。中学校は小学校と違うところばかりで戸惑うこともたくさんあると思います。そういったときには、先輩方、先生方に教えていただくこともあると思いますが、よろしくお願いします。

<転退職職員>

<転入職員>